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「The Magic of Children」

2024-25年度国際ロータリーのテーマ一  真実かどうか
二  みんなに公平か
三  好意と友情を深めるか
四  みんなのためになるかどうか

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

RI会長　ステファニー A. アーチック

ロータリーのマジック
The Magic of Rotary

Club of
Kurayoshi East

⃝�ロータリーレート=2025年6月　1ドル144円
⃝�鳥取RCより　メールアドレス変更のお知らせ
⃝�例会変更のお知らせ…鳥取西RC、米子南RC
⃝�5月8日の幹事報告でもお知らせいたしました
が、次年度よりクラブ会費を月額20,000円とす
ることを、理事会で決定いたしました。3クラブ
合同会議でも1年間協議して合意しています。
会員の皆様にはご理解をよろしくお願いいた
します。7月より奇数月に2か月分40,000円を集
めさせていただきます。（お知らせ文を配布）
⃝�本日例会終了後、定例理事会を開催いたしま
す。
⃝�ゴルフ同好会会員へ　6月28日のコンペ組み
合わせ表を配布
委員会報告
⃝�出席報告
　　会�員�数 49名
　　出席会員 34名　欠席会員 14名
　　　　　　　　�� 免除会員  1名
　　本日出席率　　   70.83％
⃝�スマイル報告
　・�藤井武親会長・中原裕之SAA：本日卓話をいた
します。

　・�河原條秀紀会員・廣田和幸会員・福山育録会
員：皆出席賞をいただき

　・�津村佳英会員・忌部義夫会員・鳥飼進一会員：
会員誕生日祝いをいただき

　・�前田六仁会員・川本博文会員・吉田誠会員：配
偶者誕生日祝いをいただきｔ

　・�早退1件、欠席4件
卓　　話

　　　中原裕之SAA

　　　　　　　　　　　　藤井武親会長
閉　　会

ソ ン グ　四つのテストの歌
食　　事　米山ランチ
会員誕生日祝い・配偶者誕生日祝い・結婚記念日
祝い・皆出席賞
会長時間
　いよいよ私の会長としての時間も、今日を含
めてあと2回となりました。この1年間、会員の皆
さまには多大なるご協力とご支援をいただき、
心より感謝申し上げます。
　会長職をお引き受けした当初は、正直なとこ
ろ不安も多く、責任の重さを痛感しておりまし
た。しかし、皆さまのお力添えのおかげで、無事
に1年間を全うすることができました。この1年
を通して、多くの学びと気づきを得ることがで
きたことは、私にとってかけがえのない経験と
なりました。
　今年度のテーマには「The�Magic�of�Children
（子どもたちの魔法）」を掲げ、未来を担う子ども
たちのために、私たちに何ができるのかを考え
ながら活動してまいりました。その一環として、
さまざまな講演会や記念行事を企画・実施いた
しました。
　特に、ロータリークラブ55周年記念式典では、
東北大学の滝靖之教授にお話しいただいた講
演が非常に印象深く、多くの学びがありました。
また、足羽教育長にもご無理をお願いして講演
をいただき、先生の教育論は大変素晴らしく深
く理解する機会となりました。尾西弁護士から
は家庭裁判所についてご講演いただき、子ども
たちの置かれている社会的背景にも目を向ける
ことができました。
　例会については、会員同士の親睦をより深め
るために夜間例会を多く設けました。クラブ内
の結束と温かいつながりを大切にしてきたつも
りです。
　また、クラブ外との交流では、大阪柏原ロータ
リークラブの55周年記念式典に参加できたこと
も、非常に意義ある経験となりました。
　最後に、改めてこの一年間の皆さまのご理解
とご協力に深く感謝申し上げます。来年度以降
も、ロータリーの理念のもと、ますます活発な活
動が展開されていくことを願っております。
幹事報告
⃝�マリオ・カマルゴ次期RI会長予定者より辞任申
し出があったことのお知らせが、ステファニー・
アーチックRI会長、RI日本事務局、地区ガバナ
ー事務所を通じて届いています。詳細は追って
連絡がある予定です。
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